

# 11月 うきうき

NO.7 園だより 薩摩川内市立里幼稚園 令和6年11月21日



## いい歯 ニッコリ 里つ子週間 ~目指せ！ブラッシング達人~

園長 永野俊也

先週 11月 11 日～15 日は、里小学校が上記の習慣でいろいろな取り組みがなされました。それに合わせて、幼稚園でも瀬戸口先生よりお話ををしていただき、様々な取り組みをしています。

そして、「子どもたちに歯の健康を説くのだもの。園長も当然手本とならねば…」と、朝起きたらまず、液体歯磨きで口内殺菌、昼と夜は、PH が落ち着く食後 20～30 分後を目途に、電動歯ブラシで丁寧にブラッシング、さらには半年に1 回、歯科医院に通いクリーニングを行うなどの対策をしてきました。が…前回、歯科医に「先生、この歯メンテナンスしたほうがよいですよ。」と言われ、かなりショックを受けたのした…。幸い、2 回通えばよいとのことで 10 年ぶりぐらいに治療を受けました。最近の型取りなど、3D スキャンで行うんだ…等々その医療技術の進歩に驚いたのでした。

一方子どもたちはというと、今年度の健診で歯垢付着、歯肉炎がついに0となり、とてもよい口腔環境に育ってきました。これというのも、指導に当たってくれた瀬戸口先生、幼稚園の先生方、そして家庭で丁寧に仕上げ磨きを手伝ってくれた保護者のみなさまのおかげだと思うのです。

人生 100 年時代と言われる昨今、子どもたちが 100 歳になっても、自分の歯で美味しい食事を食べている姿は、想像するだけでも微笑ましく、そういう歯に育てることが、未来に向かい、私たちができる最良のプレゼントと思うのでした。



## 中津・かのこ幼稚園との交流保育

10月 11 日（金）中津・かのこ幼稚園との交流保育でかのこ幼稚園に行きました。長いバスの旅でしたが、到着してあいさつをすると一緒に遊び、年齢ごとにお弁当も食べて、楽しい時間を過ごしました。

帰りのバスの中は、疲れてぐっすりでした。



## 津波避難訓練

11月 5 日（火）地震から津波が発生するという想定で避難訓練を行いました。事前に話をしていたこともあり、園庭で遊んでいた子供たちは地震発生の放送ですぐに園庭の真ん中に集まり、頭を抱えジッと静かに地震がおさまるのを待ち、津波発生予想の放送を聞くと一の段に避難しました。階段を上るのが大変でしたが、自分の命を守るために急いで登り、大切な訓練となりました。

## いもほり（祖父母参観）

11月 7 日（木）祖父母参観も兼ねて芋ほりをしました。太鼓の練習や運動会で踊ったダンスを披露してたくさん拍手をいただきました。その後は一緒に芋ほり！いろいろな形のものがあり、「ネズミみたい！」「雪だるまだ」と収穫に大喜びでした。少しずつ持ち帰ることもでき、翌日は早速大学芋やてんぷらで食べた話で盛り上がっていました。ご参加いただきありがとうございました。



山河 ななみさん 11月 10 日 (6歳)  
岸 みおうさん 11月 24 日 (5歳)

## 12月の行事予定

- 2日（月）お集まり会  
誕生会
- 5日（木）学級 PTA
- 6日（金）集金日
- 13日（金）おたのしみ発表会
- 24日（火）大掃除  
2学期終業式
- 25日～1/7 冬休み

